

Mobilité : gestion de l'état de la chaussée

Affichage des données sur l'état de la chaussée déterminé par mesures réalisées par une entreprise spécialisée ou par une inspection visuelle.



Cette couche permet la visualisation de l'état de la chaussée de chaque route dans chaque sens de circulation.

Ce module reprend les indices d'état i0, i1 et i3 issus de la norme VSS 640'925b.

Des photos prises sur le terrain et permettant de visualiser les défauts sont disponibles directement en lien depuis le géoportail.

Routes - État

| | |
|---------------------|-------------------------|
| nom | Route de Lausanne |
| nom spécifique | Lausanne, Route de |
| numéro d'axe | Route de Lausanne_2 |
| statut | en vigueur |
| nombre de voie | 1 |
| sens | 5 |
| indice i0 | 2.8 |
| indice i1 | 2.8 |
| indice i3 | 0.8 |
| remarque | Rapport de juillet 2018 |
| date de relevé | 2017-03-15 |
| date de mise à jour | 2018-10-25 |
| longueur [m] | 50.01 |
| document lié | fichier |
| document lié | fichier |

Ces données peuvent être historisées afin de suivre l'évolution de l'état de la chaussée des routes dans le temps.

Le stockage des différents indices offre également un suivi d'éventuels systématismes dans les dégradations de la chaussée. Cette solution permet donc de mettre en évidence un éventuel problème de fondation de la route.